

BC-1639 - 2/08/2019

La Route des Géants

Thibault D'Hervez s'impose en patron !



Thibault d'Hervez remporte sa première course UCI cette année.
Photos Gus Sev



L'équipe de France a pris les 2 premières places de cette course internationale.

Le sociétaire du VC Châteaulin Thibault D'Hervez a remporté, dimanche dernier, la 4e édition de la Route des Géants.

L'épreuve a la particularité de relier la France à la Belgique, le sens étant inversé chaque année. Disputée

entre Saint-Omer (Pas-de-Calais) et Ypres (Belgique), 134 kilomètres étaient au menu des coureurs juniors cette année. Au final, le Châteaulinois a devancé son coéquipier Hugo Page et Vegard Stokke (Willebrord Wil Vooruit).

Thibault va maintenant se tourner vers les championnats d'Europe début août et

les championnats de France de l'Avenir à Beauvais du 22 au 25 août.

La sélection bretonne pour Beauvais est à retrouver sur notre site internet www.bretagnevelo.com.

Toutes les informations sur le site internet de l'organisation : www.franceavenir2019.fr

Tour de France

Les Brétiliennes défilent sur les Champs Elysées



Après l'opération organisée durant le Tour de Bretagne Féminin en juin, plusieurs féminines du CD 35 se sont rendues à Paris pour participer à Randonnée du Tour de France, sur le circuit de 7 kilomètres emprunté par le peloton professionnel à l'issue de la dernière étape.